
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 7. Januar 2016, 19:42

Ich meinte mit meinem Hinweis auf die Kommunikation den Artikel auf fcn.de!
Die Kommunikation während den Verhandlungen waren aus meiner Sicht branchenüblich und
deshalb nicht sonderlich kritisch.

Es erstaunt mich aber immernoch, dass Fußballfans Sätze wie "Wir haben ein Angebot von
Schalke abgelehnt, wir wollen Aufsteigen" nicht verstehen. Seit jeher heißt es: Wir verkaufen
gerne, aber zur einem deutlich höheren Preis.

Vielleicht schlage ich Langenscheid mal ein "Deutsch - Fußballbranche Fußballbranche -
Deutsch" vor.
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